

Votre weekend queer!

Tout le monde sait que le curing, l'ikebana et les parties frénétiques de Free Cells sont vos activités favorites après vos heures de travail. Mais il n'est pas mauvais de changer un peu ses habitudes, parfois devant un verre, sur un dancefloor, dans un sling ou sous les ors de l'opéra. Il suffit de consulter l'agenda LGBTQ+ romand...

Newsletter du 29 février 2024

Lire cet email dans mon navigateur

Votre weekend queer!

Ni le Salon de l'auto à Palexpo, ni le championnat de hockey sur glace, ni même la diffusion d'un palpitant épisode de Colombo samedi sur TMC n'arrivent à enchanter la perspective de cette fin de semaine? Heureusement, 360° est là, avec son éclectique agenda LGBTQ+ romand. On vous en livre un petit aperçu:



Il ne faut pas le rater: 20'000 espèces d'abeilles, grand film sur la transidentité et la transmission, est arrivé dans les salles romandes. Une bonne occasion de le voir? Vendredi, les Cinémas du Grütli à Genève accueillent une projection spéciale avec l'association Epicéne.



!Mueve tu Phare! ou Bouge Ton Faro, ça revient au même: la Calle Lissignol se la joue latino, ce samedi à Ginebra. Le trio Dem Gyalzzz fera danser les corps tout au long de cette soirée de soutien à l'organisation Písmi de défense des droits LGBTQ+.



Avec Clashes Licking, Catol Teixeira invite le grand Nijinsky à habiter une brèche dans la discipline des corps, un abri pour laisser fleurir les désirs queer, lécher les murs, se frotter contre les pierres et danser comme si personne ne regardait. Le spectacle créé en 2022 à Genève est à (re)voir jusqu'à vendredi à Vidy-Lausanne.

L'agenda queer

- À noter déjà dans vos agendas:
 - sam 9 mars, fromage et paillettes: **Rac Queen!** Et ça se passe à Sion évidemment
 - ven 15 mars, les Dragstéoloises à Montreux, dans **Beyond Border: The Queer Dynasty** - des places à gagner!
 - sam 16 mars, **360° Fever** installe sa machine à bretelles aux Docks de Lausanne
- Clubbing, culture, communauté et cruising, **Retrouvez notre agenda complet!**

À lire sur le site 360.ch



La communauté LGBTQ+ valaisanne abolit la barrière des langues

Pour mieux se faire entendre des institutions cantonales, la romande Alpagai et l'allemanique QueerWalls préparent leur mariage. Aurore Grange, coprésidente d'Alpagai, nous en dit plus.



Explorations du nu

La nouvelle série d'événements proposés par le Centre Maurice Chalméau en sciences des sexualités de l'Université de Genève, «Nus artistiques, nus politiques» s'est ouverte mercredi avec une conférence abordant les transidentités au Moyen-Âge. Elle se poursuit ce vendredi avec une exploration du nu à la Renaissance.



Comment va la santé? C'est reparti pour l'enquête EMIS!

2010, 2017... et voilà 2024! Pour la troisième fois, le Centre européen de prévention et de contrôle des



Vous en avez révé, iels l'ont fait! Queer!otzet marie l'art du fromage fondu et la culture drag pour une RacQueen inédite, samedi à L'Ambassade (Sion).



Vendredi à la Dalcha (Lausanne), le collectif Freepoles est de retour avec sa soirée inclusive et hétérofriendly EveryBody. Édition spéciale Journée des femmes, sur le thème «A Woman is a God».



Lausanne encore, mais samedi soir et sa célèbre fête. Elle montera au Lily Bar lors d'une OMG Disco Pop Dance Party en mode rythmes binaires, pattes d'éph et plastique orange.



Ce week-end démarre à Genève le Festival du film et forum international sur les droits humains. Avec une programmation très engagée et des thèmes brûlants, comme les résistances queer contre le fascisme et les sexualités des personnes en situation de handicap, qui font l'objet de deux événements, respectivement samedi et dimanche.



Préparez-vous à un choc visuel et sensoriel! Planet [Wanderer] est la nouvelle collaboration du chorégraphe Damien Jalet et du plasticien Kohel Nava: une réflexion aussi fascinante que vertigineuse sur la gravité. à voir ce week-end au Grand Théâtre Genève.

L'agenda queer

- À noter déjà dans vos agendas:
 - sam 16 mars, rap queer à affiche à Neuchâtel, avec **LSDXOXO**
 - sam 23 mars, la soirée biennoise **Together** présente Silence en concert
 - sam 23 mars, à Genève, le Phare investit le Groove pour fêter ses **20+1 ans**
- Clubbing, culture, communauté et cruising, **Retrouvez notre agenda complet!**



Ancien rédacteur en chef de 360°, Robin Cominboeuf chronique désormais l'actualité culturelle queer dans **Le Grand Soir**, sur les ondes de RTS La Première. Pour écouter l'émission de mercredi, [c'est ici](#).

(publicité)



À lire sur le site 360.ch



Mpox, un fiasco helvétique

En 2022, la Suisse a mis quatre mois de plus que ses voisins à lancer la vaccination contre la variole du singe (Mpox), laissant en plan une communauté gay durement touchée. Un média allemand a étudié les causes de ce raté.



Les personnes queer trop souvent oubliées de la lutte contre l'endométriose

Du 4 au 10 mars, c'est la Semaine européenne de prévention et d'information sur l'endométriose, une maladie chronique qui touche aussi les personnes queer ayant un utérus, indépendamment de leurs préférences sexuelles et de leur genre. Sauf qu'elles sont souvent plus éloignées du soin en gynécologie et ne bénéficient pas de l'information et du soin dont elles auraient besoin.



Parler sexualité dans un cadre religieux, c'est pas courant. Et y évoquer le BDSM est encore moins. C'est ce qu'ose La Plateforme des inclusivités LGBTQ+ de FEERV, lors d'une discussion avec la sexologue Fiona Bourdon, **BDSM éthique?** le jeudi 14 mars à Lausanne